



OPINIÓN

ARRANCA LA SUCESIÓN EN EL PAN,
ESTOS SON LOS POSIBLES CANDIDATOS

Por Armando Reyes Viguera

El pasado sábado 29 de junio, en sesión de Consejo Nacional, el PAN definió los detalles para dar inicio al proceso de renovación de su dirigencia nacional con el nombramiento de los integrantes de la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del CEN (CONECEN), encabezada por Ana Teresa Aranda, además de una comisión de reflexión y análisis respecto al resultado del pasado 2 de junio.

La CONOCEN informará próximamente la fecha para el inicio del proceso interno, así como los requisitos para la inscripción de los aspirantes a la presidencia nacional del partido, de manera similar a ocasiones anteriores en cuanto al número de firmas por estado que necesita cada interesado para inscribirse a la contienda interna, además de si

habrá o no debates entre los candidatos y otros detalles.

En cuanto a la Comisión de Análisis y Reflexión, presidida por Julio Castillo López, director de la Fundación Rafael Preciado Hernández, podría recorrer el camino de otras instancias similares y ocupar varios meses, encuentros y mesas de discusión, para presentar un documento que será dado a conocer de manera limitada y el partido seguirá como siempre.

En cuanto a la renovación de la presidencia del CEN blanquiazul, hasta el momento, de manera extraoficial, son 5 los posibles candidatos a suceder a Marko Cortés en la también llamada jefatura nacional...

En cuanto a la renovación de la presidencia del CEN blanquiazul, hasta el momento, de manera extraoficial, son 5 los posibles candidatos a suceder a Marko Cortés en la también llamada jefatura nacional: América Rangel, diputada local en la CDMX; Adriana Dávila, ex senadora; Kenia López Rabadán, ex jefa de la oficina de Xóchitl Gálvez y senadora; Damián Zepeda, senador, y el coordinador de los di-

putados federales panistas Jorge Romero. Cada uno de ellos, por lo expresado en artículos y mensajes en redes sociales, ofrece un cambio que luego de la derrota del pasado 2 de junio se hace no sólo necesario, sino urgente.

Jorge Romero representa la continuidad de los grupos que actualmente controlan al partido, pero que tienen el mérito de mantener una base electoral que ha colocado a éste como segunda fuerza electoral; Damián Zepeda también forma parte de estos grupos, pues ya dirigió al partido cuando Ricardo Anaya se convirtió en candidato presidencial en 2018, por ser secretario general.

Adriana Dávila se está presentando en artículos en medios y redes sociales como impulsora de un cambio en la dirección del partido, incluso planteando reconstruir al mismo "frente a la crisis de identidad que

dejaron los grupos de siempre". Kenia López Rabadán busca aprovechar su presencia al lado de la excandidata presidencial Xóchitl Gálvez, planteando que el partido vuelva a abanderar causas ciudadanas.

América Rangel merece mención aparte, porque se ha manifestado por recuperar principios que le dieron presencia al blanquiazul durante muchos años y que forma parte de la discusión interna sobre la necesidad de actualizar el discurso panista; por lo pronto, se ha manifestado por rechazar tajantemente "el aborto, la ideología de género, el socialismo (y) la agenda 2030", incluso se ha llegado a burlar de los calificativos en redes que la etiquetan como de ultraderecha.

Así se presenta, por el momento, el panorama en la renovación de la presidencia blanquiazul.

*X (Twitter) y Threads @AReyesViguera



Foto: X / @AccionNacional